

Exponen sobre sistema de gestión de tiempos de espera no GES

Con la participación de Andrea Solís, jefa de la División de Gestión de la Red Asistencial (Diger-a), dependiente de la Subsecretaría de Redes Asistenciales, continuó su trabajo de la comisión investigadora relacionada con gestión, control y fiscalización de las listas de espera, desde 2022 en adelante.

La doctora informó sobre la evolución, desde 2009, de cómo fueron surgiendo circulares para llevar el seguimiento de ga-

rantías no GES, y revisar y modificar los criterios de ingreso y egreso de las listas.

Comunicó que, en octubre de 2024, se comenzó la migración de datos de dos servicios

de salud. En diciembre, en tanto, se iniciaron las pruebas y se espera extender su uso con validación de datos. El objetivo es expandirlo, después, a los 29 servicios de salud.

